

Editorial

Todos en una misma cruzada

Los vecinos de muchas localidades no lo están pasando bien. Se sabe que el extenso corte de energía eléctrica -desde el jueves y que aún se mantiene en localidades- ha provocado enormes perjuicios para la ciudadanía en general.

Para ir en ayuda de ellos, de poder ser escuchados ante los entes fiscalizadores, los alcaldes de la región, el delegado presidencial, el gobernador regional y parlamentarios, han sido hoy la voz de los desvalidos ante un problema enorme, y que podría repetirse en futuros sistemas frontales.

El viento, que en Rancagua alcanzó su racha máxima en 130 kilómetros por hora de acuerdo a captado por la estación EMA La Independencia,

tuvo una gran afectación en la región del Libertador, y de ahí las manifestaciones de vecinos que han salido a la calle en los últimos días para hacer ver su problemática.

Este lunes, en diversas apariciones públicas, se expresó que la falta de energía eléctrica fue una falencia del privado que administra la distribución. La entidad inclusive reforzó cuadrigas con técnicos del norte del país, con el fin de lograr lo más pronto posible dar normalidad al suministro.

Hoy la cruzada es conseguir la reposición, pero ya vendrá el tiempo para denunciar y buscar multas en caso de que corresponda. Lo primero es volver a la normalidad.

RICARDO OBANDO
JEFE DE INFORMACIONES